

フリージアブログ

こんにちは！テイケアセンター・フリージアです！！寒い冬が続き、1月もあっという間に後半に入っています。皆さま初詣はもうお済みでしょうか。筆者も初詣に行き、そこでおみくじを引きました。結果は…小吉。ショックでしたが、筆者はこう思います。「今年の運命は自分自身の力で大吉にするんだ」と！！と思いつつ、やっぱり大吉が引きたいと心から思う筆者でした。来年リベンジですね～！！

大吉を引いた方も筆者のように小吉を引いた方も本ブログを是非読んで欲しいです！きっと読み終わった頃には大吉を引けたかのような幸福感が…なんちゃって(笑)ではではブログ本編へどうぞ！



1月誕生日会

テイケアセンター・フリージアでは1/26(月)に1月誕生日会を開催されました。毎月恒例のこの行事ですが、今月は景品が一味違いました。なんと、一部の景品が「福袋」になっているのです。1月といえば福袋シーズンということでテイケアでも福袋作っちゃいました！中身は…ゲットした方のお楽しみです。とにかく夢が詰まっています！！「夢って何ですか」という質問が浮かびますね。それは開けた人のお楽しみということで(笑)



誕生日会のはじめには「マツケンサンバ」を職員・利用者さんで合唱しながら踊りました。企画した当初から「絶対盛り上げるぞ」と気合十分！そして迎えた本番ではその気持ちがしっかり表現されており、気付けば皆さんのステップも歌声も、自然といつもより軽やかになっていて、会場は大変盛り上がりました。笑顔もたくさん見られ、和やかで優しい時間になりました。

マツケンサンバ終了後の利用者さんに突撃インタビューを行いました。マツケンサンバについて伺うと「いっぱい踊れた」と素敵な笑顔で話されていました。「マツケンサンバを踊ろう」とご提案してくださった利用者さんに感謝ですね。また機会があれば違う曲も歌って踊りたいと思いました。次回はしっかり踊れるようにお家でも練習しようと思います。いつか「ダンス上手いね」って言われたいです！！（笑）



そしてマツケンサンバやbingo大会で盛り上がったあとは、いよいよお待ちかねのケーキタイム。ある利用者さんに「ケーキを食べている様子を撮影してもいいですか」と伺うと「ちょっと待ってな」の一言。そして次の瞬間、まるで雑誌の撮影かと思うほどの決めポーズ！！こちらが慌ててシャッターを押すほどの完成度でした。いい写真が撮れたな～としみじみ思います。

ではでは今回のブログはここまで！！

今回もフリーージアブログを読んでいただきありがとうございました。

また次回のブログでお会いしましょう～！！

※写真は本人の許可を得て使用しております。



「体験・見学かしてみたい！けど…緊張する…」「利用してみたいけど、もう少し詳しく知りたい」などなど、気になることがあればお電話ください！

病院代表番号 0562-46-2222

テイケア直通番号 0562-87-1196

